Plastikverpackungen vermeiden

Viel zu viele Lebensmittel und andere Konsumprodukte sind in Plastik verpackt. Natürlich kann Plastik bis zu einem gewissen Grad recycelt werden – dazu muss es aber erst mal in die Gelbe Tonne/den Gelben Sack entsorgt werden, was allzu oft nicht passiert.





Unnötig verpacktes Obst und Gemüse

Obst und Gemüse ohne Verpackung

Aber auch wenn Plastikverpackung richtig entsorgt wird und danach sortiert wird, entsteht Mikroplastik, das inzwischen schon überall vorhanden ist, sogar im menschlichen Blut und Ausscheidungen wurde es nachgewiesen. Gesund ist Mikroplastik ganz bestimmt nicht.

Plastikteppiche auf den Ozeanen, Plastikfetzen in Bäumen, Plastikflaschen auf Wegen und Wiesen, Wäldern und Feldern, Plastik im Restmüll...

Drei Viertel der weltweiten Jahresproduktion - derzeit 400 Millionen Tonnen - landet im Müll, wird deponiert, verbrannt oder gelangt illegal in die Umwelt, einschließlich Flüsse und Weltmeere.

Bitte vermeiden Sie es soweit als möglich, in Plastik verpackte Lebensmittel zu kaufen und achten Sie auch ansonsten darauf, Plastik in Ihrem Leben zu reduzieren.